



**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(МИНОБРНАУКИ РОССИИ)**

Тверская ул., д. 11, Москва, 125993
Тел. (495) 539-55-19. Факс: (495) 629-08-91.
E-mail: info@mon.gov.ru

9 апреля 2015 г.

№ 16-УН-383

Уважаемый доктор Андреас Шляйхер!

Хотел бы проинформировать Вас о новом назначении в качестве координатора от Российской Федерации в проекты ОЭСР «Международное сравнительное лонгитюдное исследование динамики развития компетенций» (ESP) и «Международное сравнительное исследование формирования креативности и аналитического мышления» (Assessing progression in creative and critical thinking skills) Екатерину Орел, научного сотрудника Центра мониторинга качества образования Института образования Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» (тел. +7-495-623-52-49, eorel@hse.ru).

Прошу принять уверения в моем высоком к Вам уважении.

Заместитель Министра

В.И. Каганов

Доктору АНДРЕАСУ ШЛЯЙХЕРУ
Директору Директората ОЭСР
по образованию и навыкам

Dr. Andreas SCHLEICHER
Director
Directorate of Education and Skills
OECD

2, rue André-Pascal
75775 Paris Cedex 16, France

Dear Dr. Andreas SCHLEICHER,

I would like to notify you about new appointment as the national coordinator to the OECD projects “Education and Social Progress Longitudinal Study of Skill Dynamics” (ESP) and “Assessing progression in creative and critical thinking skills” Ms. Ekaterina OREL, Research Fellow, Center of Education Quality Monitoring, Institute of Education, National Research University “Higher School of Economics” (tel. +7-495-623-52-49, eorel@hse.ru).

Please accept the assurances in the highest consideration.

Deputy Minister
of Education and Science
of the Russian Federation

Veniamin Kaganov